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□记者 高红侠

本报讯 市区光明路北段一
自来水阀门井施工后挖开的路面
没有回填，影响行人通行（8月 22
日本报 A5 版曾报道）。昨天，记
者了解到，施工开挖处已回填，路
面恢复正常。

昨天上午，记者再次路经光
明路与矿工路交叉口南二三百米
路东的施工现场时看到，阀门井
旁边开挖的路面已经回填且硬
化，原来设置的安全围挡已全部
撤离，路面通行恢复正常。

施工路面已回填

□记者 王辉

本报讯 8月26日，市区姚电大道西段姚
电公司家属区居民马先生致电本报反映，姚
电大道西段没有公共卫生间，附近居民出门
后如厕不便，建议有关部门考虑筹建。

马先生说，前几天，几个外地朋友来平
小聚，其中一个朋友走出宾馆后一时内急，
结果在姚电大道西段几百米长的马路两侧
没找到一个公共卫生间，不得不返回宾馆解
决问题。马先生建议有关部门尽快在姚电
大道西段筹建公共卫生间，因为附近除了原
有的姚电公司、河南火电一公司家属区外，

还有新建的常绿·林溪谷小区等居民区，常
住人口大量增加后，对公共卫生间的需求迫
在眉睫。

昨天上午，记者从光明路与姚电大道交
叉口出发，沿姚电大道一路西行一两千米，
直到姚电公司大门处都没有找到一个公共
卫生间。特别是在姚电大道与李苗路（湛河
区李乡宦村至苗侯村的一条南北路）交叉口
东西路段，沿街商户众多，人流量较大，记者
仅看到姚孟社区卫生服务中心一家单位的
内部厕所对外开放。

中间，记者询问附近一家菜市场的商户
平时到什么地方方便，对方答：“到（德信泉）

超市里方便。”
经了解，市区新建公共卫生间由各区住

建局负责承建。昨天下午，记者就此事致电
湛河区住建局工程股后，接听电话的魏姓工
作人员告诉记者，目前我市正积极开展“厕
所革命”，现在姚电大道西段公共卫生间的
选址及工程招标事宜已结束，湛河区住建局
计划在该路段筹建三座公共卫生间，其中在
姚电大道与凌云路交叉口东西200米处各建
一座，另外一座计划建在湛河区九里山街道
芦铁庄村附近。这三座公共卫生间开工在
即，如果工程进展顺利，预计两个月后即可
建成使用。

姚电大道西段没有公共卫生间
有关人士表示：拟建三座，若进展顺利两个月后即可建成使用

□记者 李霞/文 李英平/图

本报讯 市区湛南路与新华
路交叉口西的湛南路168号院临
街 1号楼下水道堵塞，近一月无
人清理，给居民通行带来不便。

昨天上午，记者在现场看到，
临街楼3单元和4单元楼道口的
3个窨井全部堵塞，窨井盖周围
是大片泛黄发臭的积水和污物，
其中有两个窨井盖还正往外冒污
水。由于积水和污物在两个单元
楼前形成了一道长约10米、最宽
处约2米的“污水河”，居民进出
家门时十分不便。

“这几个单元的下水道经常
堵塞，臭气熏天特别难闻。”居民
李女士告诉记者，168 号院属于
无主庭院，多年来一直没有物业，
下水道堵塞快一个月了，一直未
见有人清理。

随后，记者又来到湛河区马
庄街道沿河路社区采访。据沿河
路社区一牛姓负责人介绍，三天
前社区已经接到了该楼住户的反
映，他们会尽快找人疏通下水道。

下水道堵塞近一月
污水横流急盼清理

□记者 范丽萍

本报讯 昨天，网友“没心没肺”向本报反
映，在市区新华路与矿工路交叉口南100米，
有一线杆“躺”在人行道上，影响行人通行。

昨天上午 10点 30分，记者来到现场走

访，看到一根五六米长的水泥线杆“躺”在人
行道边上，没有标杆号及单位。在靠近线杆
顶端位置，设有三角铁和陶瓷绝缘子，绝缘
子上缠绕着多根废弃的钢丝线缆。据附近
德信泉超市人员讲，这个电线杆原来是在这
里竖着的，因为道路拓宽被放倒，有十多天

了，不仅影响行人正常通行，还拦住了超市
的出货通道。“万一有人不注意，一头撞上可
不得了。”一过路大妈担忧地说。

随后，记者在现场附近找到了道路施工
负责人李先生，他表示会尽快把电线杆挪
走。

线杆“躺”地碍通行

来电照登
市民宋女士昨日来电：市区

曙光街与荟文街交叉口西路南青
丝理发店的自来水很小，有两个
多月了。

热线回复
市区光明路与翡翠路交叉口

红蜻蜓鞋店的音响声音大，影响
附近居民休息。

本报热线工作人员与反映人
联系得知，音响已关闭，对本报表
示感谢。

□记者 杨岸萌

本报讯 8月26日，市民赵先生致电本报
反映，市区长青路建设路至园林路路段，道
路两旁有很多行道树的树干上有钉子，既影
响树木生长，又存在挂伤行人的安全隐患。

赵先生家住长青路与园林路交叉口附

近的阳光花苑小区，经常到鹰城广场散步，
前段时间，他发现路边树干上有很多钉子。

“当初种树时为支撑树木做了架子，估计是
架子上的钉子。现在架子没了，只剩下了凸
起的钉子。”赵先生说，希望相关部门能及时
拔去钉子，以免影响树木生长或挂到行人。

当天，记者来到赵先生所说的路段，看到

道路两旁的行道树几乎都存在这种情况：被
布包裹或缠着麻绳，离地约1米高的树干上有
钉子。记者徒手拔了一下钉子，没有拔下来。

随后，记者将此事反映至市园林监察大
队，工作人员张先生表示会协调相关单位派
人前往查看处理。昨天，市园林处相关工作
人员回复记者，他们会尽快派人将钉子拔除。

行道树有钉子？市园林处：将尽快拔除

□记者 范丽萍/文 李英平/图

本报讯 昨天，市民王女士向本报反映，
市区光明路与平安大道交叉口北侧铁路立交
桥下出现一处大坑（上图），给车辆及行人通
行造成安全隐患，希望有关单位尽快填补。

8月22日本报A5版曾报道过此事，昨
天上午10点，记者再次接报赶到现场并拍照
发现，该铁路桥下的大坑长约3米、宽约1米、
最深处20多厘米，明显比之前破损严重，占
据大半道路，旁边还有几个小坑。记者观察
发现，该处是个大下坡，因桥下光线昏暗，过

往机动车屡屡遭到“暗算”。尤其是小轿车，
底盘撞击地面发出很大声响。中间有一辆
奥迪车紧急刹车，差点与后面车辆追尾。

昨天下午3点，记者将情况通报给市
数字化城管监督指挥中心，接线员表示已
接到市民反映，正在联系责任单位。

立交桥下坑变大 过往车辆被“暗算”

昨天，大量的污水从湛南路
168号院居民楼前淤塞的窨井中
漫出，人们只好靠着墙根出入。


